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RV: Avances seguimiento compromiso con lideresas - Subcomité Temático de Asistencia y
Atención

Para: Cindy Doreidy Nova Chacon <cdnova@alcaldiabogota.gov.co>
Asunto: Re: Avances seguimiento compromiso con lideresas - Subcomité Temá�co de Asistencia y
Atención
 
Buenos días Cindy 

Muchas gracias por la gestión. Lo tendré en cuenta para la programación de actividades  del
próximo año.
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De: Cindy Doreidy Nova Chacon <cdnova@alcaldiabogota.gov.co>
Enviado: Monday, October 7, 2019 5:32:52 PM
Para: Natalia Fiallo Rojas <nfiallor@alcaldiabogota.gov.co>
Cc: Juan Pablo Jaramillo Vélez <jpjaramillo@alcaldiabogota.gov.co>; María Rubiela Varón Sánchez
<mrvaron@alcaldiabogota.gov.co>; Maria Fernanda Murillo <mfmurillo@alcaldiabogota.gov.co>; Leidy
Johanna Herrera Méndez <ljherrera@alcaldiabogota.gov.co>
Asunto: Avances seguimiento compromiso con lideresas - Subcomité Temá�co de Asistencia y Atención
 
Es�mada Nathalia, 

Recibe un cordial saludo, 

El presente �ene por objeto comentarte que en el marco de la reunión preparatoria para la
segunda ronda de Subcomités Temá�cos, y de las recomendaciones elevadas por las lideresas
par�cipantes en el Subcomité Temá�co de Asistencia y Atención, se iden�ficó un interés en los

lideres de las Mesas de Par�cipación para recibir sesiones de capacitación sobre coaching
organizacional, escucha ac�va e inteligencia social. 

A par�r de lo anterior, se estableció el compromiso por parte del equipo de Asistencia y
Atención de generar acercamientos con la Dirección de Calidad del Servicio de la Subsecretaria
de Servicio a la Ciudadanía de la Secretaría General, quienes han brindado estas capacitaciones
a los equipos de trabajo de los CLAV a fin de verificar disponibilidad de �empo y de
profesionales para impar�r las capacitaciones. Así las cosas, me permito informarte que la
Dirección de Calidad refiere no contar con disponibilidad de �empo para apoyar este ejercicio
durante el úl�mo trimestre del año en curso, sin embargo, refieren estar interesados en
brindar la capacitación a las mesas para el primer trimestre de 2020, por lo cual, es importante
dar con�nuidad a la ar�culación efectuada con la Dirección.

Me permito adjuntar la evidencia de reunión para que puedas estar enterada de los avances de
la ar�culación, así mismo, para que puedas revisar otras alterna�vas frente a la solicitud
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